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　残暑お見舞い申し上げます。組合も新しい事業年度

が始まりました。今年度もよろしくお願いいたします。

　春号の表紙を飾ったチェーンソーアートのくまさん

の名前が「おおいくん」に決まりました!!組合本所の

入口にてみなさまをお待ちしております!(^^)!

　暑い日が続きますが

体調には十分に気を付

けてお過ごしください。

編集後記

〒427 -0233   静岡県島田市身成162番地

TEL　0547-30-2111　 FAX　0547-30-2112

Mail shinr in-ooigawa@snow.ocn.ne. jp

URL h t t p : / / o o i g a w a - j f o r e s t . j p

静岡県森連静岡営業所市況速報静岡県森連静岡営業所市況速報

出品数量   6,527kg

（令和4年6月21日）

総平均値
　どんこ系
　こうしん系

4,581円
4 , 6 4 7円
4 , 4 1 7円

　参加商社も多く買い気は活発だった。冬菇は出品数が少なかっ

たこともあり買い気は強く高値がついた。香信は前回と比べもち

あったが、買い気は軽いもに集中した。アレ葉は重量感のあるも

のが多く、相場を下げる心配があったがもちあった。

〈 強 保 合 〉乾しいたけ市況

　トピックスの題名が、「梅雨入り!!」、「梅雨明け!!」、今回は「戻り梅雨??」と天候が
まったく安定しない今夏となっています。今週のゲリラ豪雨のような雨でさすがに入荷
は減少しています。
　一方、市況は前回以上に売りづらく落ちてきている感があります。ヒノキは4mを主
体に、スギは3m、4m均等に造材してもらうのが賢明かと思います。
　次回はもう8月お盆前の入札になります。それまでに在庫一掃し、秋山に向けての準
備に取り掛かりたいと思いますが、もうしばらく我慢し、市況に一喜一憂せず販売に努
めたいと思います。
　暑い夏になるでしょうから体調に留意し作業に当たってください。

○ 戻り梅雨?? ○

△強気配  ○保合  ▼弱気配令和4年7月21日 2615回

　右上から左下に向けて、ジグザグに降りているのが組合開設の作業道。その中心部が皆伐で、

それを取り囲むように利用間伐を実施しています。作業道の位置と皆伐、間伐をして木と木の

間が空いているのがよくわかると思います。

令和3年度、利用間伐及び皆伐実施地
（川根本町東藤川地内）ドローンにて撮影
令和3年度、利用間伐及び皆伐実施地
（川根本町東藤川地内）ドローンにて撮影
令和3年度、利用間伐及び皆伐実施地
（川根本町東藤川地内）ドローンにて撮影
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※資料提供　志太榛原農林事務所森林整備課※資料提供　志太榛原農林事務所森林整備課

令和4年7月1日付けで人事異動を行いました。

新役職
総務課
本所勤務

旧役職
森林経営課
北部森林

センター勤務

氏名

森林経営課
藤枝担当

総務課

横山 正典

総務課
北部森林

センター勤務

林産課
本所勤務

栗田 章代 渡邊 明子

人 事 異 動 の お 知 ら せ

第27回静岡県伐木造材技術競技会開催
　令和4年4月20日富士宮市麓の『ふもとっぱら』において第27回静岡県伐木造材技術競技会が開催され

ました。組合から出場した林産課　巴博紀さんにお話を伺いました。

Q

A

伐木競技会を終えていかがでしたか。

審査員の方から、伐木の競技1つ1つ

「こうしたらもっと切れるよ、これは

やってはいけない」などアドバイスを

いただいたので、それを意識して作業

することが多くなってきました。つる

の幅の項目が今回一番評価がよかった

ので、日常の作業でも毎回同じように

作業できるよう意識することが多くな

り、安全に伐倒できるんじゃないかと

思います。

Q

A

伐木競技会にでて、新たな発見はありましたか。

他の事業体のレベルを知ることができたと思います。県内

のレベルが上がってるんじゃないかな。でもやっぱり、人

に見られると緊張するね。

Q

A

最後に一言お願いします。

林業をやっていくなかでいつも危険と隣り合わせなので、

一つ一つの動作を見直し、意識するいい機会になりました。



　藤枝市瀬戸ノ谷の中里地区で森林環境譲与税を活用した森林整備・景観伐採を行いました。県道沿いの

山林で行ったため、すでに多くの方の目に届いたかと思います。片側通行止めを行い、高所作業車、ミニグ

ラップルを使用し整備を行いました。写真をご覧ください！雑木や竹・つる等でうっそうとした外観の山林

が、林内まで見通せるようになりました。「森林環境譲与税」は令和6年度から国民一人当たり1000円／

年を国が「森林環境税」として徴収し、これを財源とし森林整備・人材育成・木材利用促進を目的として市

町村に譲与される税です。今後もこのような制度を活用し公益性のある森林の整備に取り組みたいと思って

います。（令和元年度より別財源を活用し先行実施されています。）

　第21回通常総代会を下記日程のとおり開催いた

します。ご多忙のところ恐れ入りますが、総代の

皆様はご出席いただくようお願い申し上げます。

また、新型コロナウイルス感染防止として、マスク

の着用、検温、消毒にご協力をお願い申し上げま

す。コロナウイルス感染状況によっては、昨年の

ように規模を縮小して開催する可能性があります。

ところ
島田市川根町家山1173-1

川根文化センター（チャリム21）大ホール

日  程
令和4年9月21日（水）

午後1時30分（受付：午後0時30分）

理事会の動き

議第１号　木材出荷奨励金の支払いについて

議第２号　職員及び技術員A種の賞与支給の件

議第３号　期末手当の支給の件

議第４号　固定資産の処分の件

議第５号　固定資産の取得の件

議第６号　中間監査の指摘事項に対する回答の件

議第７号　常例検査の指摘事項に対する回答の件

議第８号　分収造林契約の変更の件

議第９号　安全衛生委員会規則の一部変更の件

議第10号　理事会承認に係る契約の件

○ と　き ○

令和4年6月7日（火）午後1時30分

○ ところ ○

森林組合おおいがわ本所

2階会議室

○ 出席者 ○

16名（理事13名、監事3名）

議
　
　
　
題

施工前1 施工前2 施工中1

施工後1 施工後2 施工中2

第4回理事会を開催しました 第21回通常総代会の
開催のお知らせ

インタビューは以上です。まだまだ書き足りないぐらい熱い想いを語って下さいました。HPは改修中です

が、インスタグラムを始めたので見ていただけると嬉しいです！

　令和3年度から組合のホームページ（以下HP）改修を進めています。組合のHPをより良いものにする為、

HP改修に奮闘中の組合長と職員の糟谷さんにインタビューしてきました。

横　山　HP改修のきっかけを教えてください。

組合長　きっかけは2つあって、1つは、組合のHPはスマートフォン（以下

スマホ）に対応していなくて、スマホで見るとHPのレイアウトが

変わらないから見づらいんだよね。若い人はスマートフォンを使っ

てHPを見るから、ストレスなく見て貰いたいと思った。それと、

組合へ「森林を相続したけどどうすればいい？」とか「持っている

森林をどうしたらいい？」等の相談を電話で頂くことがあって、今

のHPは事業の紹介はあるけど、今言った相談については情報提供が少ないから、HPを使う組合

員さんの目線で情報を発信したいと思った。2つ目は、より多くの人に林業へ関わって貰いたいと

思っている。職場としての情報も提供して、森づくりに興味をもってもらい、私達と一緒に働いて

欲しいからHPの改修を始めたよ。

横　山　苦労したことは何ですか？

組合長　組合員さんや一般の方が求めている情報が何か試行錯誤しているよ。

糟　谷　HPのレイアウトや載せる記事を考える事に苦労しています。今後は皆の意見を聞いて皆で考えた

いです。

横　山　今後HPをどうしていきたいですか？

組合長　タイムリーな情報を伝えていきたいな。それと組合の基本的な考え

方は、組合員さんに常に知って貰いたいから、例えば、「組合員さ

ん第一の組合活動」や「これからの森づくりの考え方」等は常に情

報提供したいと思っているよ。

糟　谷　文字だけだと伝わりづらいので写真や動画を使って情報提供したい

です。組合のインスタグラムを立ち上げました。活用して親しみの

あるHPにしたいです。

森林組合おおいがわホームページ改修中です！森林環境譲与税を活用した森林整備

●林業を目指したきっかけは？

　体を動かして仕事をしたかったのと、色々な

技術を身につけたかった。それと山が身近に

あったので自然と...

●働いてみての印象は？

　先輩もいろいろと教えてくれるし、種類の違う

仕事が出来て楽しい！特に今はチェーンソーが

楽しいと感じている。ただ、山歩きは大変です...

●これからの抱負

　技術と資格と取得していき、色々な場面で活

躍が出来るようになりたいです！

◆ 新入職員紹介 ◆

四ノ宮 幹人
しのみや　　みきと10議案について審議し、議案は全て可決・承認されました。
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が始まりました。今年度もよろしくお願いいたします。

　春号の表紙を飾ったチェーンソーアートのくまさん

の名前が「おおいくん」に決まりました!!組合本所の

入口にてみなさまをお待ちしております!(^^)!

　暑い日が続きますが

体調には十分に気を付

けてお過ごしください。

編集後記

〒427 -0233   静岡県島田市身成162番地

TEL　0547-30-2111　 FAX　0547-30-2112

Mail shinr in-ooigawa@snow.ocn.ne. jp

URL h t t p : / / o o i g a w a - j f o r e s t . j p

静岡県森連静岡営業所市況速報静岡県森連静岡営業所市況速報

出品数量   6,527kg

（令和4年6月21日）

総平均値
　どんこ系
　こうしん系

4,581円
4 , 6 4 7円
4 , 4 1 7円

　参加商社も多く買い気は活発だった。冬菇は出品数が少なかっ

たこともあり買い気は強く高値がついた。香信は前回と比べもち

あったが、買い気は軽いもに集中した。アレ葉は重量感のあるも

のが多く、相場を下げる心配があったがもちあった。

〈 強 保 合 〉乾しいたけ市況

　トピックスの題名が、「梅雨入り!!」、「梅雨明け!!」、今回は「戻り梅雨??」と天候が
まったく安定しない今夏となっています。今週のゲリラ豪雨のような雨でさすがに入荷
は減少しています。
　一方、市況は前回以上に売りづらく落ちてきている感があります。ヒノキは4mを主
体に、スギは3m、4m均等に造材してもらうのが賢明かと思います。
　次回はもう8月お盆前の入札になります。それまでに在庫一掃し、秋山に向けての準
備に取り掛かりたいと思いますが、もうしばらく我慢し、市況に一喜一憂せず販売に努
めたいと思います。
　暑い夏になるでしょうから体調に留意し作業に当たってください。

○ 戻り梅雨?? ○

△強気配  ○保合  ▼弱気配令和4年7月21日 2615回

　右上から左下に向けて、ジグザグに降りているのが組合開設の作業道。その中心部が皆伐で、

それを取り囲むように利用間伐を実施しています。作業道の位置と皆伐、間伐をして木と木の

間が空いているのがよくわかると思います。

令和3年度、利用間伐及び皆伐実施地
（川根本町東藤川地内）ドローンにて撮影
令和3年度、利用間伐及び皆伐実施地
（川根本町東藤川地内）ドローンにて撮影
令和3年度、利用間伐及び皆伐実施地
（川根本町東藤川地内）ドローンにて撮影
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中 目

中 目

二 番 玉 節 少

根 玉 選 木

通 し 柱

通 し 柱

柱目3～3.5寸

柱目3.5～4寸

柱目 4 寸 取り

本 @

3 寸 取 り

土台目3 . 5寸

土台目3 . 5寸

土 台 目 4 寸

中目縁甲取り

中 目

二 番 玉 節 少

根 玉 選 木

通し柱3．5寸

通し柱 　4寸

通 し 柱

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

▼

▼

▼

▼

▼

○

○

▼

▼

▼

○

○

○

○

○

○

○

○

長 さ
（m）

末口径
（ cm）

気

配

す

ぎ

樹
種

ひ

の

き

落 札 価 格
摘 要 昨年同期

中値（円）1本当（円）

826

1,392

2,244

3,451

-   　  

884

1,170

1,972

2,816

4,590

7,380

9,324

0

0
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5,536
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※資料提供　志太榛原農林事務所森林整備課※資料提供　志太榛原農林事務所森林整備課

令和4年7月1日付けで人事異動を行いました。

新役職
総務課
本所勤務

旧役職
森林経営課
北部森林

センター勤務

氏名

森林経営課
藤枝担当

総務課

横山 正典

総務課
北部森林

センター勤務

林産課
本所勤務

栗田 章代 渡邊 明子

人 事 異 動 の お 知 ら せ

第27回静岡県伐木造材技術競技会開催
　令和4年4月20日富士宮市麓の『ふもとっぱら』において第27回静岡県伐木造材技術競技会が開催され

ました。組合から出場した林産課　巴博紀さんにお話を伺いました。

Q

A

伐木競技会を終えていかがでしたか。

審査員の方から、伐木の競技1つ1つ

「こうしたらもっと切れるよ、これは

やってはいけない」などアドバイスを

いただいたので、それを意識して作業

することが多くなってきました。つる

の幅の項目が今回一番評価がよかった

ので、日常の作業でも毎回同じように

作業できるよう意識することが多くな

り、安全に伐倒できるんじゃないかと

思います。

Q

A

伐木競技会にでて、新たな発見はありましたか。

他の事業体のレベルを知ることができたと思います。県内

のレベルが上がってるんじゃないかな。でもやっぱり、人

に見られると緊張するね。

Q

A

最後に一言お願いします。

林業をやっていくなかでいつも危険と隣り合わせなので、

一つ一つの動作を見直し、意識するいい機会になりました。


